

Pide cambie actitud con El Salvador EU a Francia

París, Dic. 7 (Latin-Reuters). (Por Robert Evans). Funcionarios estadounidenses dijeron hoy en París que podrían surgir conflictos políticos entre Francia y los Estados Unidos al menos que el gobierno francés modificara su actual posición frente a El Salvador y al papel de Cuba en América Central.

Los funcionarios afirmaron que los Estados Unidos intentaban convencer al gobierno socialista de Francia, de que la región era el blanco de la subversión soviética dirigida por Cuba y apoyada por los dirigentes izquierdistas de Nicaragua.

Pero los líderes políticos franceses no quisieron aceptar los hechos que les fueron expuestos, aun cuando

cifras militares sobre las actividades soviéticas y cubanas reforzaban la posición estadounidense, agregaron.

Los funcionarios, que rehusaron ser identificados, pero son allegados al presidente Ronald Reagan, dijeron que las relaciones generales entre el gobierno del presidente francés Francois Metterrand y Washington, eran buenas.

No obstante, divergencias substanciales sobre América Central y particularmente sobre El Salvador, respecto del cual Francia declaró públicamente que los guerrilleros que luchan contra el gobierno son una fuerza político-representativa, podrían causar graves conflictos, dijeron.

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MAFIOSO ASESINADO. Roma, Dic. 7 (AP). El cadáver acribillado a balazos de Sebastiano Bosio, yace un charco de sangre en una calle de Palermo, Sicilia. Ante la violencia de los pandilleros, líderes religiosos y civiles se han unido en una campaña contra la mafia, la cual incluye cursos obligatorios para escolares, sobre los males a que conduce la delincuencia en todas sus formas.

Chile retirase comisión mediterraneidad Bolivia

Castries, Dic. 7 (Latin-Reuters). Chile se retiró hoy de la comisión de la OEA que estudia la mediterraneidad de Bolivia y advirtió a ese país que al elegir al organismo internacional como vía de solución para el problema, no podrá nunca conseguir la salida al mar que pide.

El asunto había sido incluido pese a la oposición chilena como tema en la agenda de Asamblea General de Cancilleres de la Organización que se realiza en esta isla antillana.

El retro chileno se produjo al abrirse las sesiones matinales y fue protagonizado por el canciller de ese país, René Rojas Galdames, y los miembros de la delegación.

Chile considera que el tema de la mediterraneidad es un asunto que sólo compete, bilateralmente a Chile y Bolivia y que la Organización de Estados Americanos (OEA), no tiene ninguna incumbencia.

Bolivia perdió su salida al mar hace un siglo, después de la "Guerra del Pacífico".

Advierte a OEA

El representante chileno advirtió también a la OEA, que la discusión del tema significa "el comienzo de su autodestrucción, que permitirá que un Estado o grupo de Estados se sirvan precisamente de ella, para intervenir en asuntos de la jurisdicción doméstica de cualquiera de sus miembros".

Aeropiratas secuestran 3 aviones venezolanos

Barranquilla, Colombia, Dic. 7 (AP) (Urgente).

Tres aviones comerciales venezolanos, secuestrados hoy por sendos comandos nacionalistas de Puerto Rico con un total de 271 personas a bordo, esperaban en el aeropuerto "Ernesto Cortizos", ser reaprovisionados con combustible para continuar viaje a un país no identificado, informó la torre de control.

No había en el aeropuerto combustible para aviones a chorro y fue necesario extraerlo de un Boeing 747 de la compañía nacional AVIANCA, dijo un empleado de la torre. Calculó que la tarea del trasiego del combustible del "Jumbo" a los tanques

de las tres naves secuestradas concluiría alrededor de las 14:00.

Instrucciones de Turbay

El presidente Julio César Turbay Ayala dio instrucciones al gobernador del Departamento del Atlántico, Roberto Paccini, de manejar la situación con la mayor prudencia, dijeron fuentes oficiales.

Además del aprovisionamiento de combustible, los secuestradores exigieron medicinas, alimentos y agua fresca, que fueron suministrados por la Cruz Roja. Se dijo que los medicamentos principalmente sedativos, eran para algunos de los pasajeros, presas de ataques nerviosos.

Pierde terreno Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 7 (UPI). La Bolsa, afectada por la realización de beneficios, perdió hoy terreno en una tónica de contratación moderadamente activa, aunque los inversores siguen preocupados por la posibilidad de que aumenten los tipos de interés en los próximos meses, debido a la cuantía de los créditos gubernamentales.

Los bonos se resintieron igualmente al predecir la Casa Blanca que el déficit del Presupuesto Federal de 1982 podría alcanzar los 109.100 millones de dólares, y el de 1983 los 152.300 millones.

Las estadísticas difundidas por el Consejo de Asesores Económicos y la Oficina del Presupuesto fueron mucho más elevadas que las originalmente mencionadas y asombró el temor de que estallara

Pasa a la página 36

En la India mueren 60 en un incendio

Nueva Delhi, Dic. 7 (UPI). Un incendio destruyó en siete minutos, un gigantesca reproducción de los Montes Himalaya, durante una ceremonia religiosa, matando a por lo menos 60 personas, según informes de prensa.

Las autoridades dijeron que es probable que se encuentren más cadáveres entre los escombros de la reproducción de 20 metros de altura, hecha a base de madera.

Centenares de hindúes se habían reunido en el templo Nilkanth Mahadeu en las afueras de la ciudad de Ahmedabad, 700 kilómetros al sudeste de Nueva Delhi para visitar la reproducción ubicada junto al templo.

Las adultas pagaron el equivalente de 11 centavos de dólar y los niños 5 centavos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARBOL DERRIBADO. Boston, Dic. 7 (AP). Un árbol caído sobre un automóvil en Boston, después de una fuerte nevada sobre la ciudad. Vecinos circundantes dicen que en algunos lugares la nieve alcanzó 20 pulgadas de espesor.

40 mil toneladas de basura se acumulan en N. Y.

Nueva York, Dic. 7 (Latin-Reuters). Alrededor de 40.000 toneladas de desperdicios se amontonan hoy en las calles de Nueva York, al entrar en su cuarta jornada la huelga que realizan los recolectores en apoyo a sus demandas de aumentos salariales.

Las bolsas con desperdicios se amontona hasta una altura de dos metros en las veredas frente a los comercios y restaurantes y el Hotel Waldorf Astoria resolvió depositar provisoriamente todos los residuos en el techo del edificio.

Las 400 empresas particulares encargadas de las tareas de recolección aumentaron el ofrecimiento del nivel de actualización

Pasa a la página 37

Resurge en España el temor de golpe militar

Madrid, Dic. 7 (Latin-Reuters). Autoridades militares españolas advirtieron severamente esta noche a todos los oficiales que no demostraran su apoyo al manifiesto publicado el sábado criticando al gobierno y al tratamiento dado por la prensa a las Fuerzas Armadas.

El texto preparado conjuntamente por los jefes de Estado para ser leído a toda la oficialidad rezaba: "Todo aquel que apoye ese documento, individual o colectivamente será tratado de la misma manera que aquellos que lo firmaron".

Considérase inminente relevo de Gral. Viola

Buenos Aires, Dic. 7 (UPI). El relevo del presidente Roberto Viola, por problemas de salud o por decisión de la Junta Militar, era considerado inminente hoy en medios políticos y militares.

La Junta Militar debe reunirse el miércoles en esta capital y algunos rumores no confirmados indicaban que durante el fin de semana sus integrantes mantuvieron un encuentro para analizar la situación del país.

En medios oficiales se dijo hoy que Viola mantenía su intención de retornar a la "Casa de Gobierno" en la presente semana

Los 100 oficiales y suboficiales que firmaron el texto del manifiesto fueron puestos bajo arresto domiciliario por 14 días, en tanto un juez militar comenzó las investigaciones correspondientes.

El ministro de Defensa, Alberto Oliart, declaró a una agencia noticiosa local que en una reunión de los jefes de estado realizada hoy se había informado que dentro de las Fuerzas Armadas había individuos que trataban de lograr apoyo para el manifiesto y que se decidió tratar la cuestión con mayor severidad.

para reasumir sus funciones, pero que esa decisión dependía de "negociaciones" que se desarrollaban con la Junta.

En puestos claves

El relevo de los jefes militares, que se produce normalmente todos los fines de año, colocó en puestos claves a generales afines con el pensamiento de Galtieri, estimaron observadores políticos.

Voceros del Partido Radical consideraron que "este turno militar está agotado", y dijeron que durante la semana se producirá el relevo de Viola.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONMEMORACION. Washington, Dic. 7 conmemorar el cuadragésimo aniversario del ataque japonés a Pearl Harbor, el 7 de hoy en la cubierta del Buque "Yaney", para diciembre de 1941.